
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1582/2014 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen betreffend Weg 
von der Einsegnungskapelle zu den Kolumbarienwänden/Urnenfeldern Friedhof Finthen (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Der Wirtschaftsbetrieb wird bemüht sein, die Unebenheiten in der wassergebundenen Wege-
decke bis Ende der 50. Kalenderwoche zu beseitigen. 
 
Zudem wird bereits jetzt im Vorfeld der Planungen zum Wirtschaftsplan 2016 angedacht, ein 
Sanierungskonzept für sämtliche wassergebundenen Wege auf allen Mainzer Friedhöfen auf-
zustellen. Die Umsetzung des Konzeptes soll im Rahmen der verfügbaren Mittel schrittweise 
erfolgen. 
 
Mainz, 29.11.2014 
 
gez. Eder 
 
 Katrin Eder 
Beigeordnete 
 
 
 


	Text2

